

Los desechos provocan olores fétidos, fauna nociva e insectos

Acaba la contaminación con el Río de los Remedios

Vecinos piden a las autoridades sanear y vigilar el caudal

MAURICIO GONZÁLEZ

Uno de los espacios naturales más significativos para los habitantes de la demarcación Gustavo A. Madero es sin duda el Río de los Remedios, mismo que se encuentra en un deterioro constante, principalmente por las grandes cantidades de basura, provocando la contaminación del mismo.

Este río pasa por dicha demarcación y por distintas colonias, cruzando con el municipio de Tlalnepantla, lo cual representa un problema que debe ser atendido tanto por el Gobierno Federal, como por el municipal y delegacional, además de la parti-

cipación de los habitantes, quienes también han contribuido a que este espacio se vaya contaminando cada día más.

Los vecinos de Santa María

Ticomán denunciaron que del río se expiden malos olores, producto de la basura, aunado a la descomposición de cadáveres de animales, mismos que son tirados en este espacio natural, además de la proliferación de fauna nociva y de moscos.

Los vecinos apuntaron que es muy frecuente ver como personas de otras colonias llegan a tirar su basura al río, inclusive se han encontrado grandes cantidades de llantas, botellas de plástico, pañales y muebles, principalmente.

“Hay gente que no tiene respeto por los ríos, además de que desde hace tiempo no se limpia”, apuntó Sofía Marín, vecina.

La falta de saneamiento por parte de las autoridades ha propiciado la contaminación del río, además de que algunas personas contribuyen, tirando basura y desperdicios, destacaron los vecinos.

Indicaron que en este espacio hace falta implementar medidas de seguridad que impidan que la gente “inconsciente” siga contaminándolo, ya que las autoridades no sancionan a todo aquel que tira basura.

“Este espacio natural tiene mucha historia, pero desafortunadamente cada día está más contaminado y seco”, subrayó Paola Rosas, vecina.

Por último los afectados hicieron un llamado a las autoridades de los tres niveles de gobierno para que se rescate de manera integral este espacio ecológico, el cual lejos de ser un beneficio para los habitantes, se ha convertido en un foco de infección a falta de mantenimiento y limpieza. 

W Este espacio natural tiene mucha historia, pero desafortunadamente cada día está más contaminado y seco”

Paola Rosas

Habitante de la zona



Fecha 04.08.2009	Sección Primera	Página 9
----------------------------	---------------------------	--------------------

